
 

 
２月７日（水）生徒会サミット

がありました。本校の正副生徒会

長が参加し、長野市及び上水内郡

の中学校と意見交換をしました。 

副会長は「とても緊張した」と

話しながらも他校との交流を通し

て、「伝統を引き継ぎながらも、今

の学校にあった取り組みをしてい

くことのよさを学びました」と話

してくれました。 

また、生徒会長は「本校の取り

組みの良さを認めてもらい自信に

なった。“オピニオンボックス”を

活用して、全校での対話を取り入

れ生徒会活動を活性化していきた

い」と、改めて自校のよさを実感

する機会なったようです。 
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